

Bertrange-Imeldange

Dernières passes d'armes au conseil municipal

RL 31 Janvier 2020



La présence de deux fossés au travers de l'emplacement du futur lotissement a entraîné la réalisation d'une enquête environnementale. Photo DR

Sensation de fin de règne lors du dernier conseil municipal qui a vu les rangs du public s'étoffer, sans doute des prétendants venus s'imprégner de l'ambiance d'un conseil. Comme d'habitude, les frictions ont animé les débats entre majorité et opposition sur pratiquement tous les points, comme l'enquête publique environnementale voulue par le Préfet concernant la réalisation du lotissement Kohr Immo à l'entrée du village côté Stuckange. Voulu par tous les conseillers, neuf se sont pourtant abstenus lors du vote de l'avis favorable à l'enquête environnementale qui devait être joint au rapport du commissaire enquêteur.

Les travaux réalisés au presbytère de Guénange réalisés lors de l'arrivée de l'abbé Roussel seront pris en charge par les quatre communes de la communauté de paroisses au prorata du nombre d'habitants. Le maire Guy Noël a expliqué ensuite qu'après de nombreuses interventions lors des réunions du Smitu, syndicat mixte qui gère le réseau Citéline, les petites communes ont réussi à faire modifier les modalités de calcul de la contribution en enlevant la notion de potentiel fiscal qui entrait pour un tiers dans le calcul de cette redevance. Les nouveaux statuts du syndicat ont été approuvés, tout comme les rapports d'activité du Sirgea (Syndicat des eaux) présenté par Henri Caffenne. Pour conclure, les conseillers ont approuvé à l'unanimité l'attribution d'une subvention de 30 € par enfant pour les voyages scolaires.